



A la Folie Théâtre

Pas besoin d'aller loin pour passer une soirée captivante et étrange.

Il suffit de se rendre au théâtre du 6 rue de la Folie-Méricourt, pour la représentation de la pièce « **Mademoiselle Frankenstein** » qui a remporté deux P'tits Molières (scénographie et visuel).

En fait, qui connaît le personnage de Frankenstein et les circonstances de sa « naissance » ?

Lors d'une nuit d'orage en 1816, le poète Lord Byron lança à ses amis le défi d'écrire le plus vite possible une histoire de fantômes et c'est la jeune Mary Shelley qui imagina un roman mémorable. Puis, quinze ans plus tard, un curieux individu l'interrogea sur ses motivations d'alors...

Deux acteurs brillants, dans un jeu juste, précis, créent une atmosphère mélangeant l'inquiétant, le fantastique et l'historique. Une soirée de qualité...

Programmation adultes et enfants : ***voir folietheatre.com***

A.R.